
第１回常任委員会の報告　５月１７日（水）９時３０分より　会議室にて

会長あいさつ

校長先生あいさつ

風薫る季節を迎え、生徒たちも新たな人間関係の中で関わりを広げ、自分自身を鍛える教育活動
に一生懸命取り組んでいます。また、学習や学校行事、部活動に取り組む姿に1年間の成長を感じて
います。

今年度は創立70周年を迎えました。生徒たちは今までの素晴しい伝統を継承するとともに未来へ
つなぐ新しい伝統の創造に、本気になり全力で取り組んでほしいと思っています。今年度から全校朝
礼など全校生徒が集まる機会を活用して校歌を歌うようにしています。校歌をとおして、創立当時の
方々の思いや願いを考え、また感じながら、第十一中学校を愛する心･愛校心を育成したいと思います。
　５月9日から2泊3日で修学旅行に行ってきました。「学べ・感じろ　京都・奈良」のスローガン
を基に行動する中で、本物を見る体験や人との関わりから多くの発見と気付きがありました。
また、集団行動に必要な５分前行動の実践も多くの場面で見ることができました。この3日間の経験
がこれからの学校生活や数年後の生活に生かされることを願っています。
　今年度も「笑顔、明るく、元気、前向き！」をスローガンに教育活動を推進していきますので
ご理解とご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

常任委員会 年間予定 
 

 ６／７（水）、７／１２（水）、８／２６（土）、１０／４（水）、１１／１（水）、１２／６（水） 

 １／１３（土）、２／７（水）、３／７（水）常任委員会終了後、年度末総会が行われます。 

 本年度、目黒区立第十一中学校親師会会長を務めさせていただきます長谷川と申します。 

２９年度も約１ヶ月が過ぎましたが、各部委員、協力メンバー、そして役員の皆さまの多大なるご協

力のもと、親師会活動も順調に動き出したのではないかと思います。 

 １０日後の５月２７日には学校行事の中でも、大きな行事であります体育大会があります。 

また、２９年度十一中は創立７０周年を迎えます。記念式典なども予定されており、何かと忙しい１

年になると思われますが、「目黒区ナンバーワン」さらにその先に向かって歩みを進めている生徒達

を全力でサポートすべく、皆さまと共に一年間活動していきたいと思います。 

 会長として何かと至らない点があるかと思いますが、一層のご協力のほど、よろしくお願い申し上

げます。 
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今後の予定  
５／２７     体育大会 
５／２９     振替休業日 
５／３０     体育大会予備

 
６／１４～１６  中間考査 
６／１９     プール開き 

６／２４     学校公開・保護者会 



各部報告
＊年度始めということで、役員・各部委員が
自己紹介しました。

役員報告
自由が丘住区青少年住区委員会（４／２０）

中学校ＰＴＡ連合会年間事業説明会(４／15)

年度始め総会（５／１７）
委員総会（４／２０）

体育大会　親師会競技について

中P連会長会（４/３・1４・５/１・１２)

 
①『給食試食会』の日程が６月２８日(水)に 

  決定いたしまし た。５月下旬にお知らせを 

  配布いたします。 

② 第１回部会を５月２２日に開催予定です。 

③ 家庭教育講座の実施に向けて、生涯学習課の担当者 

  から、事業説明を５月２２日に受ける予定です。 第１回部会を６/２４(土)１０：００～開催予定です。 

役員選考委員 

  

文化厚生部 

  

   今年度は「綱引き」を企画して
います。詳細は先日配布したプリ
ントをご覧下さい。 
多くの保護者の皆さまのご参加を
お待ちしております。 
よろしくお願いいたします。  

 図書室にて開催。出席者：３８ 名 

前年度会計決算・本年度会計予算を始め、 

各部活動計画など全議事が承認されました。 

 

  

 ４／３は新旧ＰＴＡ会長の顔合わせと役員決め、

４／１４は５／１２実施の総会及び歓送迎会（兼

創立７０周年記念祝賀会）の打ち合わせ、５／１

は総会・歓送迎会の再確認、目黒区青少年委員会

との意見交換会について等を話し合いました。 

５／１２は総会、歓送迎会の最終確認を行いまし

た。 

   昨年度のベルマーク点数は3,419点です。 

 ベルマーク残高は25,522点です。 

   皆さまご協力ありがとうございました。 

 引き続きよろしくお願いいたします。 

  ４月２０日（木）委員総会が行われました。 

今年度の委員にお集まりいただき、各部の役職

決めと今年度の活動について話し合いました。

前年度の委員などにもご出席いただき、各活動

の引き継ぎも実施いたしました。 

 一年間ご協力のほどよろしくお願いいたます。 

 今年度第1回青少年住区委員会定例会に

出席しました。 

 新旧顔合わせや、活動報告等が行われま

した。参加できる行事については随時お知

らせします。 

 粒ぞろいの個性豊かな面々で広報部は活動開始しま

した。早速親師会だより１６５号の発行に向け、写真

撮影等を始めています。 

 早く皆さまのお手元に届けられるよう進めておりま

すので、楽しみにしていてください！ 

 「先生と保護者の集い」の日程が6月22日（木） 

16時～17時に決定いたしました。 

ご案内のプリントを配布しましたので、よろしくお 

願いします。 

 ４月２８日（金）の放課後、先生、職員の方々の歓送

迎会を行いました。 

 お送りする方４名、お迎えする方４名にご出席いただ

き、心のこもったお話をうかがうことができました。 

集まった保護者との歓談ののち、親師会から記念品をお

贈りしました。 

校外生活部 

広 報 部 

 中学校ＰＴＡ連合会より今年度主催各事業

についての説明、目黒区生涯学習課より家庭

教育講座実施についての説明がありました。 

学 年 部 


